A continuación va una breve parte -sobre autismo y asperger- del siguiente documento:

Relaciones humanas - La crianza de los hijos Sesión 1 - Entregado por Jesús y María Magdalena [Human Relationships - Parenting Children Session 1 - Delivered By Jesus & Mary Magdalene 7 Marzo 2009 - Divine Truth, Australia] http://www.divinetruth.com/

La causa del síndrome de Asperger y el autismo en los niños

[00:20:47.02]

Participante Mujer: Tengo un hijo que ha sido diagnosticado con el síndrome de Asperger, así que básicamente el daño que... No debería decir "daño"... los problemas emocionales que ha tenido... fueron desde la concepción, cuando mi marido y yo lo concebimos. Pero, dicen que es genético. Pero si mi marido y yo trabajamos nuestras emociones, podríamos básicamente ayudarlo con sus emociones y técnicamente curarlo de ello.

[00:21:19.12]

Jesús: Eso es correcto; lo que has dicho es exactamente correcto. Lo que ocurre en los síndromes de asperger y de tipo autista, es que el niño es muy sensible a nivel del alma: tan sensible, de hecho, que todo lo que siente cuando está encarnado es un aluvión de emociones no sanadas de su entorno. Lo que ocurre es que empieza a no tener un sentido de sí mismo, y la razón por la que no tiene un sentido de sí mismo es porque está recibiendo tantas emociones de su entorno que no puede determinar quién es él mismo y qué es lo que viene del entorno. Así que no se da una delimitación muy clara en el niño mismo en cuanto a quién es.

Cuando los padres curan las emociones, y cuantas más emociones se curen como padres, verán que el niño empieza a sentir algunas de sus propias emociones, y que ese proceso aumentará bastante rápido, dependiendo de la rapidez con la que los padres traten sus emociones. [00:22:13.29]

La razón por la que el problema es genético es porque nuestros padres suelen tener las mismas emociones que nosotros, en el sentido de apagar nuestro sistema. Lo que está sucediendo, en este momento, es que hay un montón de almas - si se puede decir así, de niños naciendo — que debido a que están naciendo en un ambiente más sensible, se están volviendo más sensibles a la supresión de la emoción. Y es así como se crean realmente ese tipo de problemas, como el autismo y asperger.

Sí, sí puedes curar a tu hijo, bastante rápido en realidad, y cuanto antes mejor. Así que cuanto antes trabajes en tus propias emociones cuando tienes un niño autista, mejor para el niño.